

BASKET - DIVISION 1 DAMES

« Je commence à en avoir ras-le-bol »

Jean-Luc Cornia était remonté sur l'arbitrage après la défaite

Il n'y aura pas de cinquième victoire d'affilée pour les filles des Castors de Braine. Contre Sprimont, cela s'est joué à quelques secondes et à un arbitrage incohérent, selon les dires du coach des Castors.

Dernière action du match samedi soir entre Point Chaud Sprimont et les Castors Braine. Le marqueur indique une égalité parfaite alors que Valérie Labbé part seule à l'anneau pour offrir la victoire aux Brabançonnaises wallonnes. Mais l'arbitre en décide autrement en sifflant une faute peu évidente contre Mia Fisher quelques secondes auparavant. La suite on la connaît, les Castors jouent les prolongations qu'elles perdent finalement 76-70. « Selon l'arbitre, elle aurait fait un mauvais block », explique Jean-Luc Cornia. « Pour cette dernière offensive comme pendant tout le match, je n'ai pas trop compris la logique de l'arbitrage. Avant la rencontre, j'avais quelques craintes, et elles se sont vérifiées », ajoute l'entraîneur brai-



Les contacts ont été nombreux lors du derby wallon entre Braine et Sprimont.

■ L.D.

gique », assure le mentor des Castors. « Je ne discute jamais des reférees. Ils font leur boulot, je fais le mien. Mais là ça commence à bien faire. Certes le match était relativement engagé et oui, nous jouons un jeu sainement agressif. Je veux bien qu'on signale des fautes contre mon équipe. Mais il faut que ce soit aussi fait contre l'adversaire. Hier, ce n'était pas le cas », détaille-t-il. « Évidemment certains vont dire que j'enrage parce que j'ai perdu. Je tiens à préciser par exemple que quand nous avons perdu contre Namur à domicile,

je n'ai pas bronché. Contre Sprimont, c'était tout simplement incohérent. »

« MIA FISHER ÉTAIT DÉCOMPOSÉE À LA FIN DU TEMPS RÉGLEMENTAIRE »

Au final, la défaite a une belle incidence sur plusieurs facteurs. Tout d'abord au classement. Au lieu de revenir à égalité de point avec les Sprimontoises, Braine se retrouve sixième avec quatre points de

retard. Et puis mentalement, l'échec de dimanche pourrait marquer les esprits. « Je sais qu'une Mia Fisher se pose des questions. Elle n'arrête pas de se faire siffler. À la fin du temps réglementaire, elle était décomposée car elle ne comprenait pas ce qui lui était arrivé. Ça a duré toute la rencontre et l'a d'ailleurs un peu sortie de son match. Concernant le reste du groupe, je verrai ce soir à l'entraînement (lisez lundi soir) comment les filles auront géré cet affront », conclut Jean-Luc Cornia. ■

UNE PAGE DE VALENTIN THIÉRY

« J'AI UNE VISION TRÈS POSITIVE DE L'ARBITRAGE EN BELGIQUE »

nois. D'habitude très respectueux du travail des arbitres, Jean-Luc Cornia a tout simplement voulu laisser s'exprimer son ras-le-bol. « J'ai vraiment une vision très positive de l'arbitrage en Bel-

ET LA VIDÉO ?

« Montrer les images ne servirait à rien »

Les Castors Braine filment tous leurs matchs. Ils pourraient donc peut-être mobiliser les images pour introduire une plainte. « Mais ça ne servirait à rien. Dans toutes les décisions, les arbitres peuvent se défendre en justifiant leur intervention par une interprétation personnelle. Cela ne mènerait à rien », ajoute Jean-Luc Cornia.



Jean-Luc Cornia.

■ D.R.

PIERRE CORNIA (SPRIMONT)

« J'aurais peut-être dit la même chose »

La vision du coach de Sprimont et frère de Jean-Luc est évidemment tempérée. « On ne voit pas les choses de la même manière selon qu'on perde ou qu'on gagne. Mais si j'avais perdu, j'aurais peut-être dit la même chose. Maintenant, je ne pense pas que

l'arbitrage ait décidé de l'issue du match. Sur la dernière action, on peut siffler la faute de Fisher comme on peut ne pas la signaler. Si ce n'est pas sifflé, ce n'est pas un scandale. C'est à l'interprétation de l'arbitre », explique Pierre Cornia. ■

HOCKEY EN SALLE

Énorme déception pour les filles du Waterloo Ducks

Le week-end dernier était décisif pour les divisions d'Honneur hommes et dames en hockey en salle. Les messieurs du Waterloo Ducks n'ont pas éprouvé beaucoup de difficultés pour se hisser en demi-finale. Finalistes l'année passée, leurs homologues féminines ont échoué à la cinquième place du championnat régulier. Pas de dernier carré pour les filles de Gaby Garreta alors qu'elles s'étaient fixé la finale comme objectif de la saison indoor. « C'est une énorme déception », commente Gaby Garreta, le coach argentin de la formation waterlootoise. « Ça s'est joué à la différence de but. Nous sommes inclinées 7-1 contre le White Star en prenant quatre buts dans les dix premières minutes. Nous n'étions pas concentrées et je pense que c'est la raison principale de notre échec », ajoute-t-il. « Les filles étaient vraiment très déçues, surtout celles qui avaient atteint la finale l'an dernier. Mais on n'a pas le choix, il faut passer à autre chose et assurer notre maintien le plus vite possible, c'est-à-dire ce week-end », conclut-il. Assurés de la qualification pour les demis, les messieurs de Wa-

terloo voulaient assurer leur première place au classement pour aborder la suite du championnat en confiance. Même si le titre n'est pas un objectif en soi. « Nous jouons pour nous amuser et si nous arrivons en final, c'est que du bonus », explique Alexandre De Saedeleer. « Nous ne nous entraînons pas et n'avons pas de coach. On joue un peu au feeling. Waterloo s'investit beaucoup moins que ses adversaires », ajoute-t-il. Pour l'attribution du titre, les quatre équipes qualifiées après la première partie du championnat s'affrontent dans un second tour. Chaque formation joue deux fois contre chacun de ses adversaires, soit deux matchs par week-end pendant trois semaines. Les deux premiers de ce petit championnat jouent la finale pour le sacre national.

LE PINGUIN VERS LA MONTÉE

Descendues en division 1, les dames du Pinguin voulaient à tout prix remonter. La première étape de leur mission est accomplie puisque les Aclotes se sont qualifiées pour les playoffs de montée en division d'Honneur. ■

VOLLEY - LIGA B

Le BW Nivelles ne s'arrête plus de gagner

Quatrième victoire en cinq matchs pour le BW Nivelles. Le club nivellois qui avait connu un début de saison catastrophique se reprend bien depuis le huit décembre, date du début de leur excellente série. La victime de dimanche n'est autre que Booisshot, quatrième au classement. « Vu le classement, c'est une victoire plutôt étonnante oui », explique Nicolas Pourbaix, le passeur nivellois. « Au match aller, nous nous étions rétamés 3-0 mais malgré tout, je suis resté persuadé que nous avions le même niveau qu'eux », poursuit-il. « Et ce la s'est vérifié dimanche au terme d'un bon match de notre part. » Pour analyser la bonne forme du moment des Nivellois, il ne faut pas chercher bien loin. Collectivement, quelque chose



Le BW fête sa victoire.

■ D.R.

a changé. « On pourrait croire que le renouveau vient de notre transfert serbe. Bien entendu il nous apporte beaucoup mais il n'est pas la raison principale. Il y a eu un gros déclic dans l'équipe, comme si chacun avait augmenté son niveau et trouvé sa place, ce qui n'était pas le cas en début de saison ». Avec ce succès, les hommes d'Alain Baugniet gardent leur dixième place. ■

FOOTBALL - DIVISION 2

« Le report est une question d'organisation »

C'est cette semaine que l'AFC Tubize devrait savoir les dates auxquelles seraient rejoués ses deux matches récemment reportés. Comme annoncé, Mouscron-Tubize devraient plus que probablement se jouer le 23 janvier. Il ne manque plus que l'officialisation. Tubize-Antwerp serait quant à lui avancé au vendredi 22 février. « Le report de ce match une question d'organisation », explique Michel Januth, le bourgmestre de Tubize. « J'ai rencontré les dirigeants du club de foot Sang et Or samedi pour discuter de ce problème. Avec leur accord, la date a été changée non pas pour des problèmes de

sécurité, mais bien par un souci de logistique. Le parking du Stade Leburton sera déjà occupé par la compétition de gymnastique », ajoute le nouveau maire. « Il n'y aurait donc pas eu de place pour tout le monde ». Mais pourquoi la gymnastique prime-t-elle sur le football ? « Tout simplement parce que le collège communal a donné son accord à la fédération de gym depuis près d'un an. Et puis il est plus facile de déplacer un match de foot que tout un weekend de gymnastique », conclut-il. Les autorités communales sont donc dans l'attente d'une réponse de l'Antwerp qu'elles espèrent positives. ■



Michel Januth et la commune de Tubize ont déplacé le match. ■ VIGNERON

ATHLÉTISME

La saison commence fort pour le CABW Nivelles

Une dizaine de jours après un stage convaincant à Vittel en France, certains athlètes du CABW ont déjà débuté leur saison lors de quelques compétitions en France. « Le circuit Perche Élite Tour 2013 français, qui a débuté samedi à Orléans, a vu Fanny Smets se classer sixième du concours », explique Noël Levêque, le président du club nivellois. « Grâce à un saut à 4,22m au deuxième essai, la perchiste a atteint le minimum pour les Universiades, les Championnats du monde universitaires à Kazan, en juillet », se réjouit-il. À quelques kilomètres de là à Lille, des athlètes du CABW participaient aux championnats régionaux Nord Pas de Calais d'épreuves combinées et



Vincent Stas.

■ RIVA

plus spécialement en heptathlon. « Le CABW est revenu avec deux victoires en scolaires et juniors garçons. Martin Alaerts et Vincent Stas se sont imposés dans leur catégorie respective. À noter que Martin Alaerts a battu le record du club », poursuit-il. « De son côté, Robin Pakuszewski s'est classé deuxième en scolaire hommes », conclut Noël Levêque. ■